

Vortrag im Gesundheitszentrum

Geriatric - Medizin für Fortgeschrittene



Dr. Norbert Pfundtner beim Vortrag im Gesundheitszentrum.

Foto: privat

Beverungen (brv) – „Geriatric - Medizin für Fortgeschrittene“. Unter diesem Thema hielt der Dr. Norbert Pfundtner, Chefarzt im St. Rochus-Krankenhaus in Steinheim, einen Fachvortrag im Gesundheitszentrum in Beverungen, dem zahlreiche interessierte Mitbürger folgten.

Die Geriatric, auch Altersmedizin bzw. -heilkunde, ist die Lehre von den Krankheiten des alternden Menschen. Dies betrifft vor allem die Bereiche der Inneren Medizin, der Orthopädie, Neurologie und Psychiatrie.

Nach einer Einleitung über die historische Entwicklung der Geriatric zeigte Dr. Pfundtner die Möglichkeiten der Geriatric auf, die medizinischen Behandlung im Krankenhaus für ältere Menschen so zu gestalten, dass im Anschluss noch Rehabilitationsmaßnahmen und die Rückkehr in die häusliche Umgebung ermöglicht werden können. Oft sind gerade ältere Menschen auf eine spezialisierte medizinische Versorgung während eines Krankenhausaufenthaltes angewiesen. Ein

Beispiel ist die Hüftoperation. Der ältere Patient kann sich nach der Operation noch nicht, oder nicht mehr selbst versorgen und ist noch auf weitere Unterstützung und medizinische Hilfe angewiesen. Hier besteht die Möglichkeit in der Akut-Geriatric die weitere medizinische Behandlung zu übernehmen. Danach ist die Entlassung nach Hause, eine Rehabilitation oder auch eine Behandlungsfortsetzung in der Geriatricen Tagesklinik möglich.

Das St. Rochus Krankenhaus ist die einzige Geriatricen Klinik im Kreis Höxter.

Der Fachvortrag stellte anschaulich die modernen Aufgaben der Altersmedizin dar und verdeutlichte die Notwendigkeit einer geriatricen Versorgungsmöglichkeit im Krankenhaus.

Nach dem Vortrag schloss sich eine Fragerunde an, die die ebenfalls anwesenden Ärzte Dr. Guido Krug und Dr. Jens Grothues, aus dem Gesundheitszentrum Beverungen, mit Ihren Erfahrungen abrunden konnten.